



## 【先週 8月7日～8月15日の外食の出来事】

### ■ペッパーフードサービス 名物社長の一瀬邦夫氏が辞任 業績不振の責任を取り

「いきなり!ステーキ」などを展開する(株)ペッパーフードサービスは、一瀬邦夫代表取締役社長 CEO が近年の業績不振の経営責任を明確にするという理由で辞任し、新社長には副社長だった一瀬健作氏が就任する。

### ■王将フードサービス、第1四半期(2022年4月～6月)の連結業績

2023年3月期 第1四半期の連結業績は売上高 226億1700万円(対前年比 11.9%増)、営業利益 21億8500万円(同 28.1%増)、経常利益 30億4400万円(同 3.4%減)、四半期純利益 18億7200万円(同 12.7%減)。

### ■幸楽苑ホールディングス、第1四半期(2022年4月～6月)の連結業績

2023年3月期 第1四半期(2022年4月～6月)の連結業績を発表。売上高62億1600万円(対前年同期比0.7%減)、営業損失3億4000万円(-)、経常損失6100万円(-)、親会社株主に帰属する四半期純損失1300万円(-)。

### ■フライングガーデン、第1四半期(2022年4月～6月)の業績

2023年3月期 第1四半期の業績は売上高 17億3500万円(対前年同期比 10.6%増)、営業利益 1億4600万円(同 186.2%増)、経常利益 2億3400万円(同 36.4%増)、四半期純利益 1億5500万円と増収増益。

### ■テナライド、第1四半期(2022年4月～6月)の連結業績

2023年3月期 第1四半期の連結業績は売上高 22億7800万円(対前年同期比 164.6%増)、営業損失 3億6700万円(-)、経常損失 1億2400万円(-)、親会社株主に帰属する四半期純損失 1億3900万円(-)であった。

### ■マクドナルドが最高益 1～6月営業1%増 値上げでも客離れ防ぐ

1～6月期の決算は、営業利益が前年同期に比べて1%増の174億円。3月に原材料高を受けて一部商品を値上げしたが、目玉商品で値ごろ感を打ち出すなどのキャンペーンも手掛けて客離れを回避し、売り上げを伸ばした。

### ■日本 KFC の 4～6 月純利益 87%減 小麦粉や揚げ油が高騰

4～6月期の連結決算は純利益が前年同期比 87%減の1億7100万円だった。フライドチキンの衣などに使う小麦粉や揚げ油の仕入れ価格が高騰し、利益を圧迫した。消費の持ち帰りニーズが一巡したことも響いた。

### ■ゼンショーHD の 4～6 月、純利益 3.6 倍 時短協力金で

2022年4～6月期連結決算は純利益が前年同期の3.6倍の44億円だった。時短営業への協力金などを営業外収益として56億円計上した効果が大きい。売上高は17%増の1783億円、営業利益は7%減の26億円。

### ■ピザハット、ヤマエ GHD が買収 ファンドから数十億円で

食品商社ヤマエ久野の持ち株会社であるヤマエグループホールディングスは、宅配ピザ店を展開する日本ピザハット・コーポレーションを買収する。投資ファンドのエンデバー・ユナイテッド系から31日に全株式を取得する。